



**MINISTÈRE
DES ARMÉES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**Secrétariat général
pour l'administration**

Chloé Mirau

Directrice des affaires financières



© E. Rabot - SGA/Com - Ministère des Armées

Sur proposition du ministre des Armées, le président de la République a nommé Chloé Mirau directrice des affaires financières au secrétariat général pour l'administration du ministère des Armées à compter du 7 novembre 2022.

Diplômée de l'Institut d'études politiques de Paris (2001) et de l'École nationale d'administration (promotion Romain Gary), Chloé Mirau est titulaire d'un DEA en sciences sociales et diplômée de l'École nationale de la statistique et de l'administration économique (ENSAE).

Cheffe du service de gestion des personnels de l'administration générale à la direction des ressources humaines de la Préfecture de police de 2008 à 2013, elle est nommée sous-directrice de la performance financière à la DEPAFI du ministère de l'Intérieur en 2013.

En 2017, Chloé Mirau rejoint le ministère de la Justice en qualité de sous-directrice des ressources humaines et des relations sociales de la direction de l'administration pénitentiaire. Elle y reste jusqu'en 2019, avant de réintégrer l'inspection générale de l'administration du ministère de l'Intérieur en 2019, et d'être nommée, en janvier 2020, adjointe au directeur de l'évaluation de la performance, de l'achat, des finances et de l'immobilier (DEPAFI), cheffe du service ministériel des affaires financières.

Chloé Mirau est inspectrice générale de l'administration.

Elle est chevalier de l'Ordre national du Mérite.